

Dévotion à St Josémaria à Edéa

Au mois de juillet une statue de St Josémaria a été placée à la vénération des fidèles à la Paroisse de St Jean Bosco du quartier d'Amour

17/11/2014

Le 26 juin l'Eglise fête la mémoire liturgique de St Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei. Cette année, la messe en son honneur à Edéa a eu lieu quelques jours plus tard, le 2 juillet 2014, à la Paroisse St Jean Bosco du quartier d'Amour, avec une

grande présence des fidèles et des prêtres du diocèse et de la Prélature de l'Opus Dei.

A la fin de cette messe l'évêque d'Edéa, Mgr Jean Bosco Ntep, accompagné par le vicaire régional de la Prélature de l'Opus Dei au Cameroun, l'abbé Nicolas Prieto, a béni une statue de St Josémaria qui a été placée par la suite à côté du chœur de la Paroisse.

La statue, d'une hauteur d'environ 30 cm, en bronze, a été un don de quelques fidèles de la ville de Logroño (Espagne) au curé de la paroisse et vicaire général du diocèse, Mgr Benoit Minyem.
